



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Sara Riel continue d'offrir l'assistance en ligne

Winnipeg, Manitoba, le 10 avril 2021

Sara Riel demeure engagée à améliorer la vie des adultes et poursuit sans relâche ses efforts pour obtenir les fonds qui lui permettent de continuer d'offrir de l'assistance en ligne jour et nuit, sept jours par semaine en période de pandémie, alors qu'il en est plus grand besoin que jamais.

Nous avons le plaisir d'annoncer que Sara Riel a obtenu des fonds de Winnipeg Kinsmen et ainsi pu continuer d'offrir ses services du 1er avril 2021 à la mi-juin 2021. Le conseil d'administration, le personnel et les bénévoles de Sara Riel tiennent à exprimer leur appréciation envers Winnipeg Kinsmen et à reconnaître leur généreuse contribution.

Depuis le début de la pandémie, Sara Riel a reçu plus de 12 000 demandes d'assistance en ligne et rien ne laisse entrevoir un ralentissement. C'est pourquoi nous continuons de chercher des fonds pour garder la ligne ouverte.

Pour de plus amples renseignements sur Sara Riel Inc. et les services que nous offrons, veuillez consulter les coordonnées ci-dessous.

-30-

Pour communiquer avec les médias et pour organiser des entrevues, veuillez communiquer avec :

Tara Snider
Directrice générale
Sara Riel Inc.
204-470-1133
tsnider@sararielinc.com